

# Pfarrgemeinderat

von St. Johann Baptist

www.johann-baptist.de



Kirchenstr. 16 b - 82194 Gröbenzell - Tel: 08142/5965-0 - Fax 08142/5965-99

Gröbenzell, den 23.02..2021

## Protokoll über die 27. öffentliche Sitzung per Videokonferenz des Pfarrgemeinderates am Montag, den 22.02.2021, um 20.00 Uhr

### Anwesend:

Rudolf Ballestrem, Julia Günzinger, Mathilde Kienlein-Jagfeld, Andreas Keefer, Barbara Lohr-Krämer, Markus Mayer, Carola Meyer, Alex Miedl, Andreas Müller, Roland Wittal, Heinrich Wunram

**Gast:** Oliver Betz

**Beginn:** 20.00 Uhr **Ende:** 21.50 Uhr

**Sitzungsleitung:** Heinrich Wunram

Einstimmung durch Alex Miedl „Gibt es Gott wirklich“ von Henry Nouwen

### Top 1: Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung und des Protokolls:

Die Sitzung ist beschlussfähig. Die Tagesordnung der 27.Sitzung wurde im Vorfeld per Email verteilt und wird einstimmig genehmigt. Auch das Protokoll wurde genehmigt.

Die nächste Einstimmung übernimmt Andreas Keefer.

### Top 2: PGR-Wahl

Voraussichtlich am 20. März 2022 finden die nächsten PGR-Wahlen statt.

Sie wird online durchgeführt. Es gibt aber auch die Möglichkeit des Wahllokales und eben so der Briefwahl. Daher muss bis Anfang Dezember die Kandidatenliste stehen.

Die Mitglieder des jetzigen PGRs sollen sich bis zur nächsten Sitzung überlegen, wer wieder kandidieren möchte.

### Top 3: Schaukästen

Die KV hat die Kosten dafür bereits genehmigt.

Die Hausmeister werden demnächst Magnettafeln in den Schaukästen anbringen.

Die Aufteilung der Schaukästen wird dann in Absprache mit den Gruppierungen erfolgen. Der AK „Lebensraum Pfarrzentrum“ wird diese Inhalte baldmöglichst klären.

### Top 4: Eventplanung Fronleichnam / Pfarrfest

Es wird durch Covid 19 mit Sicherheit noch starke Beeinträchtigungen geben.

Ein Gottesdienst zu Fronleichnam vor der Wildmooshalle wird voraussichtlich kein Problem sein.

Falls es Fronleichnam schlechtes Wetter gibt, wird wegen Schlüssel und Stühleregaler der Wildmooshalle rechtzeitig bei der Gemeinde nachgefragt.

Unter Vorbehalt der Durchführbarkeit für einen Fronleichnamsprozession wird Alex Miedl sich direkt nach Ostern an das Ordnungsamt wenden. Dieses soll sich dann um evtl. Straßensperrung durch Polizei oder Feuerwehr kümmern.

Ein Pfarrfest im üblichen Sinn wird nicht möglich sein. Wir sind auf der Suche / Überlegung einer Alternativveranstaltung. Vorschläge werden in der nächsten PGR-Sitzung besprochen.

## Top 5: Infoblock

- Personalsituation:  
Zum 31.03.21 beendet Petra Bönig ihre Tätigkeit im Pfarrbüro. Sie wird dann in Vollzeit am Konsistorium in München arbeiten. Ihre Nachfolgerin wird Petra Marschall sein.
- Personalplan 2030  
Im Rahmen dieses Planes hat Kardinal Marx die Tätigkeit von Pater Shibu als priesterlicher Leiter und von Roland Wittal als Pfarrbeauftragter unserer Gemeinde bis zum 31.12.2023 genehmigt.
- Ab dem 01. März bis Ostern wird Frau Melanie Schröder als angehende Pastoralreferentin ein Praktikum in unserer Gemeinde absolvieren.
- Die Termine für die Erstkommunion wurde vom April auf den 03./04. und 10./11. Juli verschoben.
- Die Firmung wurde auch vom April auf voraussichtlich Ende Juni verlegt. Abt Markus Eller von Kloster Scheyarn wird die Firmung vollziehen.
- Am 17./18. April und am 15./16. Mai wird die Konfirmation der Zachäusgemeinde aus Platzgründen in unserer Kirche stattfinden. Dies ist ein schönes Zeichen gelebter Ökumene.
- In dieser Zeit kann keine Mitgliederversammlung des Kirchenbauvereines stattfinden. Die Beisitzer Eike Götz, Werner Hübsch und Rudi Ulrich haben ihre Ämter niedergelegt. Thomas Schaumberger und Dieter Rubenbauer sind vom Vorstand nachgewählt worden.
- Erwachsenenbildung  
Am Mittwoch, den 19. Mai, findet um 19.00 Uhr ein Liturgieabend mit Markus Eham statt zum Thema „Eucharistiefeier“, also eine Fortsetzung zum letzten Mal.  
Im Herbst ist ein ganzer Workshop-Tag geplant, so es machbar ist.
- Bericht aus der KV:
  - Im Kinderhaus ist eine Teilzeitstelle für eine Erzieherin mit 25. Std. + ausgeschrieben.
  - Das Kinderhaus muss dringend gründlich saniert werden. Die Kostenübernahme von polit. Gemeinde und Ordinariat gestaltet sich momentan schwierig.
  - Eine elektronische Info-Steile für Verstorbene und Getaufte in unserer Kirche wird derzeit in der KV kontrovers diskutiert. Ein Konsens ist noch nicht gefunden.
  - Die Kirchenrenovierung zum Jubiläum 2025 steht an. Herr Höcherl versucht, einen Zuständigen aus dem Ordinariat nach Gröbenzell zu bekommen. Auch hier geht es um Kostenübernahme.
- Carola Meyer war bei der Mitgliederversammlung des Fördervereines „Hand in Hand“ der Caritas. Sie hat um Auslage der Flyer gebeten. Das wurde natürlich zugesagt.

- Sie hatte auch ein Gespräch mit dem AK Asyl. Der Flyer des AK, der derzeit auch in der Kirche ausliegt, wird auf die Homepage unserer Pfarrei und von Zachäus gestellt. Auch sollen Links mit zu Interviews mit der Leitung des AK angezeigt. werden.

Für das Protokoll,

Barbara Lohr-Krämer      Schriftführerin